



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:15

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 09 de Febrero de 2005

NOTICIAS DE TV

+La periodista Milena García informó que los diputados, directivos y concejales así como alcaldes del PLC, se reunieron en la casa hacienda El Chile, para ultimar detalles sobre el proceso electoral interno que vivirán en los próximos meses éste partido, para así elegir a sus candidatos a Presidente, Vicepresidente y diputados. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+José Antonio Zepeda dijo que el Ministro de Educación tiene la responsabilidad, como empleador, de garantizar el cumplimiento de las leyes y él tiene que hacer la aplicación como manda el Seguro Social de las aplicaciones y la aplicación correcta para que los maestros puedan recibir los beneficios del seguro. Agregó que la huelga terminará hasta que el Gobierno quiera. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Maestros del departamento de León hicieron un tranque en la carretera Panamericana, en demanda por mejoras salariales. A los transportistas los detienen por 5 minutos y le piden ayuda monetaria, supuestamente para cubrir los gastos de movilización. **(100% Noticias, Canal 63)**

+José Antonio Zepeda, Representante de ANDEN, se presentó a la Asamblea Nacional y se reunió con la Comisión Laboral de la Asamblea, para pedirles que interpiden tanto al Ministro de Educación, como al Ministro del Trabajo, por violación a la Ley. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La diputada Alba Palacio, de la Comisión Laboral, solicitará a la Junta Directiva interpiden al Ministro de Educación y al Ministro del Trabajo. Agregó que si existían acciones violatorias contra los maestros y esto amerita la destitución de los ministros, pedirán su destitución. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Ministro del Trabajo, Virgilio Gurdíán, dijo que tiene conocimiento de una resolución del Tribunal de Apelaciones de la Sala Dos de Managua, expresó que "como MITRAB hemos actuado con responsabilidad tanto con los trabajadores como con las empresas, éste recurso violenta las decisiones del Ministerio". **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Ministro de Educación, Miguel Ángel García, negó que se estén realizando despidos y que está dispuesto a acatar el amparo que dio el Tribunal de Apelaciones de Managua, siempre y cuando esté apegado a la Ley. **(100% Noticias, Canal 63)**

+Miguel Mora comentó que si el Gobierno retiene el salario a los maestros y pone a nuevos maestros lo único que va a generar es más violencia. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El diputado liberal René Herrera dijo, que es un invento del Gobierno y amigos del Gobierno que Daniel Ortega anda en Panamá deteniendo el juicio en contra de Arnoldo Alemán, esto es con el propósito de dividir la relación entre el FSLN y PLC. "Nosotros no caemos en esas trampas, la relación política entre las dos fuerzas mayoritarias es una relación sólida", concluyó Herrera. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El diputado Wilfredo Navarro dijo que el tema de Eduardo Montealegre es un tema que él está definiendo, el está haciendo una campaña fuera del PLC, el PLC va a establecer sus procedimientos y entiendo que él tiene que responder a los cuestionamientos que le hace la Comisión Nacional Electoral, en torno a su militancia y eso le limita su candidatura, puesto que el estatuto establece una militancia mínima que el no la tiene, porque la perdió desde el momento que decidió no acatar las resoluciones de la gran convención. **(TV. Noticias, Canal 2)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:15

PAG - 2 -

+Sobre la denuncia que hizo Miguel Ángel Montenegro, en contra de Herty Lewites, Tomas Borge señaló "esto es una cuestión de moral, no es una pasada política". **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12)**

+Miguel Mora comentó que la acusación que el FSLN va a hacer, en contra de Herty Lewites es porque supuestamente el ex alcalde tomaba 2 mil dólares de manera ilegal, de la comuna de Managua. **(100% Noticias, Canal 63)**

+Víctor Hugo Tinoco dijo que no se puede impedir al pueblo sandinista a usar sus símbolos partidarios, porque no se le puede prohibir a un lisiado de guerra, que entregó parte de su vida por la revolución que utilice la bandera rojinegra. Pidió a sus compañeros de partido que apoyan a Daniel Ortega, no usar maniobras para inhibir a Herty Lewites **(100% Noticias, Canal 63)**

+Luis Carrión, ex miembro del FSLN, dijo que es necesario que las bases del Frente Sandinista debería de unirse para hacerle frete a la democracia. La candidatura de Herty Lewites desafía la aspiración de Daniel Ortega, por 5ta. Vez, esa es la razón fundamental por que Ortega se siente amenazada su candidatura. No hay duda que están tratando de perjudicar la candidatura de Herty por todos los medios, basados en puras falsedades utilizando argumentos políticos. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Procurador Iván Lara dijo que están a la espera de la Contraloría General de la República en el caso de los Magistrados del CSE, por utilizar recursos del Estado para asuntos personales. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Armengol Cuadra, Magistrado de la CSJ, respecto al caso de Canal 6, dijo que todavía está en secretaría el caso, todavía no ha pasado al conocimiento de los magistrados de la Sala Penal de la CSJ. **(Noticias 12, Canal 12)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua